

中学生のみなさんへ

宮城県登米高等学校 《基本方針》



登米高通信

- ◇確かな学力を身に付け、生徒の志望を達成させる
- ◇社会人として自立できる人間づくり
- ◇生徒 保護者 地域から信頼され、選ばれる学校づくり



《目指す生徒像》 = 将来にわたって活躍できる土台を備え、地域を支える人材の育成



校訓 誠実 勤勉 進取

《令和4年1月臨時号》
1月24日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

新たな登米高校へ

一緒に新しい歴史を刻みましょう

登米高校は大正9年（1920年）に登米町立登米実科高等女学校として開校した100年以上の伝統ある学校です。令和4年度からの新教育課程の開始とともに1学年2クラスとなり、登米高校にとって大きな変革の年になります。伝統を受け継ぎながらも、『誠実』『勤勉』『進取』の校訓のもと、地域と共に一緒に新しい歴史を作り上げていく新入生を求めています。

令和4年度から大きく変わる登米高校についての情報をお知らせします。



登米高の象徴
中庭の風見鶏記念塔



イルミネーションで飾られた
風見鶏記念塔（令和3年12月）

幅広い進路へ対応したカリキュラム 令和4年度から新教育課程

令和4年度からは新教育課程となります。登米高校のカリキュラムの特徴は、1年生では各教科をバランス良く学びながら、学年が上がるにつれてそれぞれの進路に向けた選択科目を豊富に設けていることにあります。高校入学後には総合的な探究の時間を利用して、自分の興味・関心や進路適性などの自己理解を深める時間にも力を入れていますので、高校卒業後の進路を決めかねている中学生にも対応できるようになっています。

詳しくは登米高校ホームページのあるスクールガイド（学校パンフレット）をご覧ください。



https://tome-h.myswan.ed.jp/school_guide

今年度も好調な進路実績

今年度の進路実績も順調で、4年制大学が3割程度、短大・看護・専門学校などを加えると7割程度が進学しています。また就職は毎年数人が公務員試験に合格し、今年度も宮城県職員（一般事務）や登米市（行政）の合格者がいます。民間就職も

順調で、地元企業からはぜひ登米高校からとっていただける企業もあります。生徒数が少ないこともあり、進学も就職も個々の生徒にあわせた丁寧な指導のもと、自分に適した進路先を選択できていたことが好結果につながっています。

今年度の最新（1月13日現在）の進路状況については登米高校ホームページで確認してください。

https://tome-h.myswan.ed.jp/blogs/blog_entries/view/36/38cf7e8c1f1e5b1375f7b5fec828bfe?frame_id=113



1学年2クラスの小規模校へ 令和4年度入学生が新登米高生像をつくる

令和4年度新入生から1学年が2クラスとなり、令和6年度には全学年2クラスの小規模な学校となります。少人数ならではの1人1人のやりたいことに対応できるきめ細かい指導により、落ち着いた学校生活を送ることができます。

※ 転学・退学者は令和元年度入学生2名（R元年1名・R2年1名）、令和2・3年度入学生はおりません。（令和4年1月現在）

部活動や地域貢献など登米高生に求められることはたくさんあります。これからどんな登米高校になるのかは、令和4年度新入生にかかっています。登米高生として何ができるのか、いっしょに学び考えてくれる人が入学してくれることを期待しています。

＜関連情報＞

令和4年度からの部活動の統廃合について

<https://tome-h.myswan.ed.jp/examinator>



女子制服はスラックスも可能 リボン・ネクタイどちらでもOKへ

ジェンダーレスへの対応だけではなく、防寒や安全面を考慮して、令和4年度から女子はスラックスも選択可能となります。あわせてリボンとネクタイから選択することができま



左が制服、右が女子用スラックス

女子は「スカート&ネクタイ」もOKです。